



HAUS HÖHENBLICK
Christliche Freizeit- und Tagungsstätte

Ab Juni wieder offener Beherbergungsbetrieb

Liebe Freunde und Unterstützer, liebe Gäste,

endlich ist es soweit! Begegnung und Gemeinschaft auf Freizeiten ist wieder möglich.
Wir freuen uns sehr, Euch / Sie wieder im Haus Höhenblick begrüßen zu können!

Aufgrund der Beschlüsse für das Land Hessen, können wir Haus Höhenblick wieder für Freizeiten und Tagungen öffnen.

Voraussetzung bei Anreise ist ein Negativnachweis: Nachweis über vollständige Impfung, Genesung oder ein negativer Corona-Test (max. 1 Tag alt) für alle Gäste ab sechs Jahren.

Natürlich sind die allgemeinen Hygienebestimmungen (Abstand-Hygiene-Masken-Lüften) weiterhin zu beachten.

Gerne geben wir Auskunft, was die Bestimmungen im Einzelfall für einen Gruppenaufenthalt bedeuten.

Wir sind dankbar, dass es nun wieder konkrete Öffnungsschritte gibt. Wir werden aber weiter viel Achtsamkeit und Rücksichtnahme im Umgang miteinander brauchen.

Wir wünschen uns intensive Begegnungen, gute Freizeit- und Erholungstage und beten dafür um Schutz und Bewahrung für Gäste, Freunde und Mitarbeiter.

Danke für alle Anteilnahme am Ergehen von Haus Höhenblick und unserem Mitarbeiterteam durch Grüße, Gebete und finanzielle Unterstützung.

Jesus Christus spricht: „Seid barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist“ – Lukas 6,36
(Jahreslosung 2021)

Ganz herzlich grüße ich Sie im Namen des Mitarbeiterteams von Haus Höhenblick.

Bleiben Sie behütet
Ihr

Jens Bärenfeld, Hausleiter